

悪臭問題の早期解決に向けての要望書

御社におかれましては、県当局並びに市当局の指導のもと、多額の設備投資を行い薬液洗浄方式による脱臭装置を設置され、その後も煙突の嵩上げや搬入搬出口に電動シートシャッターを設置するなどさまざまな対策を実施されました。

当特別委員会でも現地視察においてその効果を確認し、悪臭は低減されたものと認識しております。

しかしながら、御社からの悪臭は今なお発生しており、市当局へ苦情が寄せられているのが現状であります。

御社が努力をされてきた実績については、一定の評価をするものではありませんが、御社の企業活動に伴って発生する悪臭については、科学的な検証に基づきその原因等について、特に被害を受けている地元住民に対し、十分な説明を行うとともに、脱臭装置の増設については、その建設時期を早め、一日でも早い悪臭問題の解決が図られるよう誠実かつ迅速な対応を強く要望いたします。

結びに、この問題に対する御社の取組みについては、市当局とともに継続して監視し、南原地区自然環境保全推進協議会等とも連携を図りながら悪臭問題の全面解決に向け、引き続き注視していくことを市議会全体の総意として申し上げます。